

Miguel Díaz-Canel préside la délégation cubaine au XVIIIe Sommet de l'ALBA-TCP



La Havane, 14 décembre (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, conduit la délégation de notre pays au XVIIIe Sommet de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique - Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP) prévu ce lundi à distance avec la participation des chefs d'État et de gouvernement des pays membres, et d'autres représentants.

La situation politique régionale et les défis posés par la pandémie de Covid-19 sont à l'ordre du jour.

Ce Sommet marque également le 16e anniversaire de la fondation de l'ALBA-TCP et le retour à l'Alliance de l'État plurinational de Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242167-miguel-diaz-canel-preside-la-delegation-cubaine-au-xviii-sommet-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba